

# Leuphana-Studierende planen Uni ohne Müll

Das „Recycling“ war auch auf der diesjährigen Konferenzwoche „Wie wollen wir 2030 leben?“ eines der zentralen Themen. Eine studentische Projektgruppe befasste sich mit der Vision einer Universität, die ganz ohne Müll existieren kann. Die utopisch klingende Vorstellung könnte dennoch Schritt für Schritt durch einen stetig nachhaltigeren Umgang mit Abfällen realisiert werden.

Norddeutscher Rundfunk

---

Datum: 24.02.2016

Kategorien: Leuphana Medien